

Bruno DEVAUX

Candidat aux élections législatives
MAJORITE PRESIDENTIELLE UMP-UDF
Rouen - 10 et 17 juin 2007

Objet : ligne SNCF ROUEN-PARIS

Rouen, le 30 mai 2007

Madame, Monsieur,

En tant qu'**usagers de la ligne SNCF ROUEN-PARIS**, vous subissez de nombreux inconforts, pannes et retards. Les raisons sont connues : vétusté du matériel, saturation du réseau SNCF après Mantes.

Depuis 1998, le président socialiste du Conseil Régional a multiplié les études onéreuses et les projets sans lendemain. Sans aucun résultat. Aujourd'hui, il met en avant l'achat de nouvelles rames pour l'année prochaine tandis que la SNCF rapatrie les locomotives du réseau Est après l'inauguration du TGV-Est.

En tant que député, je m'engagerai à ce que l'amélioration de cette ligne SNCF soit **une de mes deux priorités de court terme** (avec la construction du contournement Est). Elle doit être portée par l'ensemble des parlementaires régionaux et ne plus faire l'objet de querelles stériles et partisans. Vous en avez besoin. Le Grand ROUEN en a besoin. Notre Région et son économie en ont besoin.

Je reste à votre disposition à ma permanence ou sur mon blog (bruno-devaux.com) pour évoquer ce sujet plus directement avec vous.

Je vous prie de bien vouloir agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes meilleures salutations.



Bruno DEVAUX

à l'attention des voyageurs de la ligne SNCF Rouen-Paris